

INFO PUBLIK

Babinsa Koramil 1311-02/BS Praka Muh Ilham Komsos dengan Petani Rumput Laut di Desa Pado-Pado

Patar Jup Jun - MOROWALI.INFOPUBLIK.CO.ID

Feb 8, 2025 - 15:29



Babinsa Praka Muh Ilham Komsos dengan petani rumput laut

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dalam rangka meningkatkan pembinaan teritorial Babinsa Koramil 1311-02/Bungku Selatan Praka Muh Ilham melaksanakan Komsos dengan petani budidaya rumput laut di Desa Pado-pado

Kec. Bungku selatan Kab. Morowali, Sabtu (08/02/2025).

Kegiatan komunikasi sosial (Komsos) yang dilakukan oleh Babinsa Koramil 1311-02/Bungku Selatan Praka Muh. Ilham dengan petani budidaya rumput laut di Desa Pado-pado, Kecamatan Bungku Selatan, Kabupaten Morowali merupakan bagian dari upaya pembinaan teritorial TNI AD.

Dalam kegiatan ini, Babinsa berinteraksi langsung dengan petani untuk mendengarkan kendala yang mereka hadapi serta memberikan motivasi dan dukungan dalam mengembangkan usaha budidaya rumput laut. Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat guna menciptakan kondisi wilayah yang aman, harmonis, dan sejahtera.

Pendampingan terhadap petani rumput laut ini diharapkan dapat membantu meningkatkan produksi dan kesejahteraan masyarakat setempat, mengingat sektor perikanan dan kelautan, khususnya budidaya rumput laut, memiliki potensi besar dalam meningkatkan perekonomian daerah.

Selain memberikan motivasi dan dukungan, kegiatan Komsos yang dilakukan oleh Babinsa Koramil 1311-02/Bungku Selatan juga bertujuan untuk mendukung ketahanan pangan serta pemberdayaan ekonomi masyarakat pesisir melalui sektor perikanan dan kelautan. Dalam pertemuan tersebut, Babinsa turut menggali informasi mengenai kendala yang dihadapi oleh petani, seperti cuaca ekstrem, hama, pemasaran hasil panen, serta ketersediaan bibit dan sarana produksi.

Melalui pendekatan ini, Babinsa berharap dapat mendorong sinergi antara pemerintah daerah, dinas terkait, dan masyarakat dalam mengembangkan sektor perikanan, khususnya budidaya rumput laut. Tidak hanya itu, komunikasi yang terjalin dengan baik antara aparat TNI dan warga juga berperan dalam menciptakan stabilitas keamanan dan ketahanan wilayah.

Dengan adanya pendampingan ini, diharapkan petani rumput laut semakin termotivasi untuk meningkatkan produktivitas mereka, sehingga kesejahteraan masyarakat pesisir dapat meningkat. Babinsa juga mengajak warga untuk tetap menjaga kebersihan lingkungan laut, mengingat pentingnya kualitas perairan dalam keberhasilan budidaya rumput laut.